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令和 3 年度第 1 回差別解消推進会議相談部会 
 
事務局：ただいまから令和 3 年度第 1 回福岡市障がい者差別解消推進会議相談部会を開催

いたします。よろしくお願いいたします。 
 本日は初めての会議でございますので、委員さんの紹介をこちらのほうからさせていた

だこうと思いますので、よろしくお願いします。 
 

（委 員 紹 介） 
 
 本日はウェブ会議ということで、恐縮ですけれども相談部会の委員は今年度この 15 名

方にお願いをしておりまして、引き続きまたお願いできればと思っております。 
 それでは本日、先ほども申し上げましたとおり、委員総数 15 名のところ 12 人の方がご

出席となっております。また、本会議は原則非公開となっております。よろしくお願いし

ます。 
 次に資料の確認をさせていただきます。お手元の資料のほうをご準備いただければと思

います。今回、全て事前にご送付をさせていただいております。まず会議次第、それから

資料 1 といたしまして「年次報告書」、資料 2 といたしまして「事例一覧」、資料 3 といた

しまして「相談実績における差別解消の現状と課題について」。最後に資料 4 として、「ご

意見シート」となっております。全てお手元にございますでしょうか。 
 それでは本日の会議次第についてご説明をいたします。お手元の会議次第をご覧くださ

い。まず議事といたしまして、年次報告についてを行いまして、そのあと意見交換を行い

たいと思います。 
 それではこれより先の会議進行につきましては、部会長にお願いしたいと思います。部

会長、よろしくお願いいたします。ちなみに皆さんに事前にお伝えしていることもありま

すけれども、ご発言の際にミュートを解除していただければと思いますので、よろしくお

願いいたします。それでは部会長、よろしくお願いいたします。 
部会長：よろしくお願いいたします。こういう会議は不慣れで、いろいろご迷惑をお掛け

しますがよろしくお願いします。 
 それでは議事の 1 番目、年次報告について事務局から資料 1 について説明をお願いしま

す。 
 

――――――――――――――――(以降非公開)―――――――――――――――― 


